



校訓：自主独往の精神

頼ることなく、
自分の意志と努力で
行動に責任を持ち、
常に理想に向かって
たくましく歩む。

The Pioneering Spirit

発行日：2019.6.28(FRI)

【学年主任より】

梅雨が明けると、3年生にとって進路を決める大切な時期、暑い夏がやってまいります。生徒のみなさんは、各自で考え行動し、更に体力知力共に鍛えて、「**未来の私**」のために精一杯努力をしましょう。

保護者の皆様、3年生は早目の三者面談を各クラスで行っております。ここで、お子様達の方向性が決まってまいりますので、ご家庭でもいろいろお話をさせていただきたいと思っております。

村越 松美

7月10日(水)から12日(金)にかけて1学期期末試験が行われます。進路先に提出する直近の成績はこの期末テストの結果が大きく反映されます。事前にしっかりと準備を行い、高得点を取れるよう努力しましょう。また定期テストの際には毎回連絡していることですが提出物は必ず期限を守って提出するよう心掛けましょう。

6月29日(土)から進学希望者を対象に志望理由書講座が開講されています。講座受講者は7月29日(月)に第二回目が行われます。外部講師をお招きして講座を行いますので出願の際の参考になるよう講義を受けるようにして下さい。

先日行われた進路説明会には多数のご参加を頂き誠にありがとうございました。進学課、就職課からそれぞれ伝えさせて頂いた内容に関しては各ご家庭で必ず共有して頂き、各担任との三者面談の際に参考にして頂きたいと思っております。

進路説明会後に行われた奨学金説明会でご説明させて頂いた奨学金に関しては締切日が設定されております。お忙しいところ恐縮ですが日程に余裕がございませんので申し込みを希望されるご家庭は早めに必要書類の提出をお願いします。

沼

津中央高校最大のイベントのたちばな祭が無事に終了しました。3日目の体育の部はあいにくの天候により午前中のみ開催となりましたが、見事に3年生が総合優勝となりました。7月は期末試験が行われ、進路に向けての取り組みも本格化します。進路に向けて積極的に情報を集め、自分が行うべき行動をとれるようにしましょう。進学・就職に関する情報はSHR等を通じて担任から発信させていただきます。SHRでの話を御家庭でも共有できるようお願い致します。

7月23日(火)に終業式が行われ、翌24日(水)から夏季休業期間に入ります。ですが3年生は進学・就職に向けて休んでいる時間はありません。それぞれの希望進路に向けて各自で取り組むべき課題に取り組んで下さい。

進学希望者

A0入試のエントリーや出願が始まります。右にも書きましたが、「事前連絡票」などの提出書類を必ず学校に提出して下さい。またエントリーシートや出願書類に記載する志望理由や自己PRは必ず担任のチェックを受けてから清書するようにして下さい。書き損じる可能性もあるので出願書類等は出来れば予備も用意するようにしましょう。

就職希望者

夏季休業中に履歴書の記入や面接練習が計画されています。学校に登校する日が多くなるかと思いますが体調管理をしっかりと行い、欠席をすることのないよう取り組みましょう。社会人になるために必要なことはまずそこからです。

提出書類のチェック、添削、および調査書の発行等は即日で行うことは出来ません。少なくとも5日間の期間の余裕を持って提出をするようにして下さい。

また8月9日(金)から18日(日)の期間は学校閉鎖期間となります。校舎が開かず、職員もおりませんので書類の発行等は行えません。事前に必ず確認を行って下さい。

進学希望者の中にはA0入試に向けて志望校のエントリーが始まっている学校があります。本校ではエントリーをする際、「A0入試エントリー事前連絡票」の提出をすることになっております。各クラスごとに三者面談も始まっていると思いますが、保護者の方の同意を頂いてから「事前連絡票」をお渡ししておりますので、A0入試を考られているご家庭は担任とよくご相談の上、書式の提出をお願い致します。進路指導を統一するために書式の提出前にエントリーを行うということはないようお願いいたします。

